
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DE CAMPANHA DE 
CONSCIENTIZAÇÃO QUANTO AO CONSUMO DE ÁGUA EM NOSSA 
CIDADE 
 

Considerando que Assis e região passa por um 
período de grande estiagem; 

 
Considerando que os níveis dos reservatórios de 

água que abastecem nossa cidade estão cada vez mais baixos; 
 
Considerando que o uso inadequado da água, 

principalmente neste período, pode obrigar a vir ser utilizado o racionamento 
da mesma; 

Considerando a grande mobilização a nível 
nacional em muitos municípios para que se economize este bem tão 
precioso;  

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a  
esta Casa de Leis, a seguinte informação: 

 
- Existe a possibilidade do Poder Executivo 
promover uma Campanha de conscientização 
quanto ao consumo de água em nossa cidade?  

 
 

                                                 SALA DAS SESSÕES, em 01 de setembro de 2014. 
 
 

                                                                ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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